GUÍA DE DISGUSIÓN EN GRUPOS

Entrar en la pajabra



Tabla de contenido

- 1 Introducción
- 2 Preguntas para discusión
- 3 Preguntas de aplicación
- 4 Pregunta para las familias, NT 260
- 5 Recursos de lectura
- 7 Comentario
- 8 Notas del sermón

Vivir el llamado que Dios nos dio al seguir a Jesús y hacer discípulos cada día.

Introducción

En Juan 15:1-6, Jesús enfatiza la importancia de permanecer en Él, identificándose como la vid verdadera e instando a los creyentes a mantenerse conectados con Él para una vida fructífera. Nuestra vida diaria a menudo está llena de distracciones y conexiones erróneas, dejando poco espacio para una relación significativa con Cristo. Esta conversación se centra en reconocer y desprendernos de estas distracciones, permitiéndonos permanecer verdaderamente en Jesús. Exploremos cómo podemos tomar decisiones conscientes para acercarnos a Él, aceptar la poda y priorizar nuestro crecimiento espiritual sobre las conexiones mundanas.

Medida del discípulo

Seguidor guiado por el Espíritu: ¿Cómo describirías tu conexión con Jesús?

Preguntas para discusión Resuelve el problema correcto

DESTACAR

Que alguien lea en voz alta...

Juan 15:1-6

EXPLICAR

Discuta las siguientes preguntas...

Pregunta de apertura: ¿Cómo nos ayudan las analogías a comprender la información de una manera nueva?

- 1.¿Cómo la analogía de Jesús como la vid verdadera y el Padre como el labrador ilustra la relación entre los creyentes y Dios?
- 2. ¿Qué significa prácticamente para un creyente permanecer en Jesús y cómo afecta esto su vida espiritual?
- 3.¿Cómo se relaciona el concepto de dar fruto con la idea del crecimiento espiritual?

Pida a alguien que lea en voz alta <u>Juan</u> 15:2.

- 4. ¿Cómo describirías el proceso de poda en la vida de un creyente y por qué es necesario para el crecimiento espiritual?
- 5. ¿Cómo ayuda el proceso de poda a los cristianos a dar más fruto en sus vidas?

Preguntas de aplicación Notas:

APLICAR

Discuta las siguientes preguntas...

- 1. ¿De qué maneras se puede aplicar la poda a tu vida y cómo puedes permanecer abierto a la guía de Dios para eliminar los obstáculos a tu crecimiento espiritual?
- 2. Piensa en un momento en el que te sentiste espiritualmente estancado o inactivo. ¿Qué cambios podrías implementar ahora para ser más fructífero en tu camino de fe?
- 3. Reflexiona sobre las distracciones que podrían distraerte de Jesús. ¿Qué podrías hacer para minimizarlas y crear más espacio para permanecer en Él?
- 4. ¿Cómo puedes alentar y apoyar a alguien que podría sentirse desconectado de su fe, ayudándole a ver la oportunidad de ser elevado en lugar de ser eliminado?

RESPONDER

Fuerza para el bien: ¿Qué acciones prácticas puedes tomar para invertir en otros espiritualmente y alentarlos a estar abiertos a la poda para que puedan dar más fruto en sus vidas?

Oración:

Concluyamos orando unos por otros, pidiendo a Dios que ayude a cada miembro a permanecer más plenamente en Cristo y a producir fruto que lo glorifique.

Preguntas para las familias

Aquí hay algunas preguntas que puedes discutir con toda la familia.

Juan 15:1-6

¿Qué crees que significa cuando Jesús dice que Él es la vid y nosotros los pámpanos?

Con los niños más pequeños, use analogías sencillas, como la rama y la hoja de un árbol. Con los niños mayores, conversen sobre cómo nuestra conexión con Jesús nos ayuda a crecer espiritualmente.

¿Cómo podemos demostrar nuestra conexión con Jesús en nuestra vida diaria? Con los niños más pequeños, hablen sobre acciones sencillas como compartir o rezar. Con los niños mayores, hablen sobre hábitos diarios como leer las Escrituras y cómo estas acciones pueden demostrar su relación con Jesús.

¿Por qué crees que Dios necesita "podarnos" a veces y cómo podría eso ayudarnos?

Explique que podar significa que Dios nos ayuda a crecer eliminando lo que no nos conviene, como los malos hábitos. Con los niños más pequeños, hable sobre la diferencia entre lo que nos conviene y lo que no. Con los niños mayores, profundice en la idea de que Dios nos guía a través de los desafíos para hacernos más fuertes y estar mejor alineados con sus planes.

NT 260

SEMANA: 41

- Juan 20
- Juan 21
- 1 Juan 1
- 1 Juan 2
- 1 Juan 3

VERSÍCULO DE MEMORIA: Mateo 7:5-6

Recursos

Recursos para escuchar

Podcast de Discipulado BEMA: Juan —La obra de poda de la persecución



Marty Solomon analiza Juan 15 y la idea de la poda. (48 minutos)

Recursos para tener en cuenta

Guía del Proyecto Bíblico - El Libro de Juan



Vea una colección de videos y artículos para guiarlo a través del libro de Juan.
(20 minutos)

Guía del Proyecto Bíblico - El Árbol de la Vida



El Proyecto Biblia analiza imágenes de jardines y árboles a lo largo de las Escrituras, incluido Juan 15. (5 minutos)

Recursos para grupos de vida

Disponemos de una variedad de recursos y añadimos nuevos constantemente. Algunos de ellos incluyen guías de lanzamiento de grupos, módulos de formación a la carta y recursos curriculares. Para solicitar un recurso, contáctanos en groups@longhollow.com.

Recursos del grupo D

Si usted o alguien que conoce desea iniciar un grupo D, tenemos todo lo que necesita, incluidos planes de lectura, diarios y una guía de lanzamiento para guiarlo a través de las primeras cuatro reuniones.





Comentario

Notas:

¿Qué está sucediendo?

En Juan 15:1-6, Jesús usa la imagen de una vid y sus pámpanos para enseñar a sus discípulos a permanecer cerca de Él. El Evangelio de Juan es conocido por su estilo único, que utiliza un lenguaje simbólico para explicar quién es Jesús y qué significa para el mundo.

Justo antes de esta parte del capítulo 15, Jesús y sus discípulos comparten una cena; esta es la Última Cena, la noche antes de la crucifixión de Jesús. Jesús imparte sus últimas enseñanzas a sus discípulos durante este tiempo.

La analogía de la vid y los pámpanos es una forma en que Jesús inculca a sus seguidores la importancia de mantener su relación con Él, incluso cuando ya no está físicamente con ellos. Esta conversación no se trata solo de permanecer cerca de Jesús, sino también de vivir vidas fructíferas: mostrar amor, bondad y ayudar a los demás, lo que significa producir "fruto" para el reino de Dios. La analogía ayuda a los discípulos a comprender que sin una conexión con Jesús, no podrán prosperar en su vida espiritual.

Cronología bíblica

Creación

El éxodo de Egipto

Un poco de historia

En tiempos de Jesús, las viñas y las vides eran comunes en la región. Por eso, Jesús usa una imagen familiar para su audiencia. Judea, donde Jesús y sus discípulos estaban, tenía muchas viñas, y la gente estaba acostumbrada a ver vides a su alrededor a diario. Jesús elige esta imagen porque es cercana: todos saben que una rama separada de la vid no puede sobrevivir por sí sola.

Históricamente, en el Antiguo Testamento, Israel era comparado a menudo con una viña. El pueblo de Dios era descrito a veces como una viña que producía malos frutos en lugar de buenos. Cuando Jesús se llama a sí mismo la "vid verdadera", afirma que Él es la verdadera fuente de vida y bondad que Israel no podía alcanzar por sí solo. Jesús presenta una nueva manera de conectar con Dios, enfatizando que la verdadera vida y el alimento espiritual provienen de Él.

La idea de podar, que consiste en cortar partes de una planta para que crezca mejor, también era común. La gente entendía que incluso las ramas sanas necesitaban poda para dar más fruto. Así que Jesús usa esta idea para explicar cómo Dios podría necesitar eliminar algunas cosas de nuestras vidas para ayudarnos a acercarnos a Él y dar más fruto.

Libro de Apocalipsis

Notas:

Nacimiento de Cristo

Crucificación y Resurrección

Juan 15

Notas del sermón

Juan 15:1-6 NVI

Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el labrador. Todo sarmiento que en mí no da fruto, lo quita, y todo el que da fruto lo poda para que dé más fruto. Ustedes ya están limpios por la palabra que les he hablado. Permanezcan en mí, y yo en ustedes. Así como un sarmiento no puede dar fruto por sí mismo si no permanece en la vid, tampoco ustedes pueden si no permanecen en mí. Yo soy la vid; ustedes son los sarmientos. El que permanece en mí y yo en él, da mucho fruto, porque separados de mí no pueden hacer nada. Si alguno no permanece en mí, es desechado como un sarmiento y se seca. Los recogen, los echan al fuego y se queman.

(Obtenga notas digitales en su dispositivo móvil en notes.longhollow.com)

Vivir el llamado que Dios nos dio al seguir a Jesús y hacer discípulos cada día.

guidor guiado por d'Un discípulo que camina con Jesús

pirita diariamente, anclando su vida en la Palabra de Dios y

siguiendo obedientemente al Espíritu Santo a donde Él lo

guíe.

de cuidar a los demás y satisfacer sus necesidades. Esta es una manera práctica de estar presente en la vida de quienes nos rodean.

aprovecha cada oportunidad para ayudar a las personas a acercarse a Jesús. Es alguien que busca constantemente oportunidades para conversar sobre el Evangelio y : : : : transmitir la verdad a la vida de los demás.

que Dios le dio, se convierte naturalmente en una fuerza positiva donde vive, trabaja y se divierte. Este tipo de persona busca oportunidades para satisfacer persona busca oportunidades para satisfacer tangible a quienes lo rodean y a su comunidad.

